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Je ne peux m’empêcher d’aimer si fort la Sainte Mère.  
Que dois-je faire ? 

Je ne peux m’empêcher d’aimer si fort la Sainte Mère.  
Que dois-je faire ? 

Vous verrez si vous croyez. 
Je ne peux m’empêcher d’aimer si fort la Sainte Mère.  

Que dois-je faire ? 

 

Loué soit Jésus ! Louée soit la Sainte Mère ! 

Chers pèlerins qui êtes venus ici pour commémorer le Trentième Anniversaire des premières 
Larmes de Sang de la Sainte Mère, laissons-nous étreindre dans le Cœur du Seigneur et de la Sainte 
Mère aujourd’hui! Tout spécialement chacun de vous qui êtes venus de loin ou non, laissons-nous 
entièrement dissoudre dans le Sacré Cœur de Jésus et le cœur Immaculé de la Sainte Mère pour être 
sauvés ensemble ! (Amen !) 

Jésus a été crucifié et Il est mort sur la Croix parce que les gens dans le monde violaient l’infinie 
dignité de Dieu et sa sainteté comme des rafales de vent et des vagues de colère. Cependant tout n’a 
pas fini avec Sa mort, mais Il est ressuscité des morts. Ainsi Il va ressusciter de nouveau pour 
chacun de nous aujourd’hui ! (Amen !) 

Notre Seigneur aime même les plus méchants pécheurs, alors que ne ferait-Il pas pour vous qui 
l’aimez de la sorte ainsi que la Sainte Mère ? Chers pèlerins, si nous nous armons de la spiritualité 
de l’Amen et des Cinq Spiritualités, nous pourrons aller au ciel. (Amen !) 

Il y a dix ans, Jésus a versé et répandu abondamment Son Précieux Sang. Alors que je priais, une 
grande quantité du Précieux Sang est descendu dans la Chapelle et dans ma chambre. Nous avons 
installé une vidéo quand Il a commencé à se répandre invisiblement d’en haut. 

Le Précieux Sang commençait à s’écouler, se durcir et à s’épaissir. A ce moment-là, Père Louis 
Bosmans du Canada qui venait en pèlerinage à Naju depuis 14 ans ainsi que Père Joseph en furent 
témoins et vinrent à l’hôpital de Naju pour L’examiner. Alors, les résultats furent les suivants : sang de 
type AB provenant d’un être humain de sexe masculin. (Amen !) 

A présent le diocèse de Gwangju dit bien des choses à propos de Naju mais qu’arrivera-t-il s’il 
empêche les gens de recevoir la grâce ? En aucun cas. Lorsque j’ai été invitée aux Etats-Unis à 
Pittsbirgh en 1990, j’ai reçu la permission de l’archevêque Yoon Gong-hee ( de m’y rendre). 

Il y avait 100 prêtres, 200 soeurs, 7000 laïques réunis ensemble. Mais il n’y avait pas seulement 
7000 personnes. Il n’y avait plus de place dans la salle. Comme vous le savez, beaucoup d’Etats aux 



Etats-Unis sont plus grands que la Corée.  

Beaucoup de gens provenant d’Etats différents sont venus à la Conférence mariale. Dès que la porte 
fut fermée, les personnes qui étaient venues en prenant l’avion toute la journée n’eurent pas d’autre 
choix que de rentrer chez elles les larmes aux yeux. Ce jour-là, j’ai prononcé les Messages de la 
Sainte Mère et j’ai partagé l’histoire de ma vie y compris mon recouvrement de la mort à la vie. 
L'ovation debout a eu lieu plus de dix fois. Il a été dit d'être la première fois dans l'histoire, 
rapportée par "The New York Times".  

En ce temps-là, j’ai été invitée à la Maison Blanche et le Président Bush m’a permis de donner un 
séminaire pendant une heure et demie à ses aides et ses secrétaires. Après cela ils étaient tous 
remplis de joie et demandaient « qu’on publie le livre sur les Messages rapidement pour qu’on 
puisse le montrer dans la Maison Blanche et le faire lire aux Américains » Finalement le Président 
Bush a accepté une loi pour la vie (une loi contre l’avortement). Il a mis son sceau sur cette loi (pour 
rendre l’avortement illégal) 

En 2002, j’ai été invitée à la Guadeloupe. Ils m’ont dit de venir pour prononcer le message et 
qu’ensuite ils célèbreraient l’anniversaire de la publication du livre sur les Messages de la Sainte 
Mère à Naju. J’ai entendu dire que seraient présents 52 évêques, 1400 prêtres et des centaines de 
milliers de laïques. J’ai demandé à mon évêque la permission d’y aller mais il ne me l’a pas 
accordée. C’est pourquoi j’ai renoncé de venir à cette célébration. 

Comme vous le savez, beaucoup de personnes ont été guéries de leurs maladies incurables quel que 
soit l’endroit où je suis allée. Savez-vous pourquoi Jésus les guérit ? C’est parce que les gens ne 
comprennent pas ou n’acceptent pas qu’Il ne fasse que prononcer des paroles, alors Il les a guéris. 
Puis les gens commencent à croire en voyant les guérisons. Voilà pourquoi de telles guérisons ont 
lieu. 

Voyez, tant de choses sont en train de se passer. « Quand la neige tombe et que le vent du nord 
souffle, vous savez que l’hiver commence. Quand de nouveaux bourgeons poussent, vous savez que 
c’est le printemps. Alors, pourquoi ne comprenez-vous toujours pas que ces désastres sont les signes 
du début de grandes calamités ? » A travers ces nombreux signes, vous devriez savoir que le temps 
des grandes calamités est proche. 

Même si le temps approche, les nombreux avertissements restent ignorés. C’est pourquoi (le 
Seigneur et la Sainte Mère l’ont dit), nous devons nous rappeler l’histoire de Sodome et Gomorrhe, 
du Déluge et de la Tour de Babel et de ce qu’il leur est arrivé. Si nous ne nous souvenons pas de 
cette histoire, nous aurons à nous repentir.  

Chers pèlerins, si vous répondez « Amen » à tout, tout se réalisera. (Amen !) Moi-même je suis 
ressuscitée des morts avec mon « Amen ».  

Le cancer s’était répandu dans tout mon corps et il faisait saillie en dehors de l’anus. Ma pression 
artérielle était de 40 sur 50. Même si je voulais éliminer les selles, c’était impossible parce que je ne 
pouvais pas avoir de colostomie pour obtenir un anus artificiel. Je ne pouvais même pas avoir de 
piqûres. On m’a même dit à l’hôpital : « Nous avons fait de notre mieux. Veuillez rentrer chez vous 
et manger ce qui vous plaira. »Mais mon vœu a été exaucé avec mon « Amen » ! (Elle a été guéri.) 

C’est pourquoi, arrêtons de calculer ou de peser. Trop de gens calculent ou pèsent. Nous devrions 
croire à la manière d’un petit enfant. Lorsque Jésus m’a dit : « Approche-toi de la Bible. La Bible 
est Ma Parole vivante. », j’ai ouvert aussitôt la Bible et j’ai lu le passage de saint Luc 8 :40-48. Il 
s’agit du passage de la femme qui avait une hémorragie depuis douze ans. Avec sa foi, elle a touché 
le bord du vêtement du Seigneur, elle savait qu’elle serait guérie et elle a été guérie.(Amen !) 



Jésus a dit à la femme: « Femme, ta foi t’a sauvée. » J’ai répondu « Amen » parce que je croyais 
que ces paroles étaient pour moi. Il y avait aussi le passage racontant l’histoire de Jaïre « « Ne 
crains pas. Crois seulement, et ta fille sera vivante. » (Amen !) J’ai répondu « Amen » en croyant 
que ces paroles m’étaient aussi adressées. 

Quand sa fille revint à la vie, moi aussi, je revins à la vie. (Amen) Il y a beaucoup de gens qui ont 
été guéris de leurs maladies incurables à Naju et aussi en beaucoup d’autres endroits où j’ai été 
invitée. 

Bien souvent, beaucoup d’entre nous s’inquiètent de ce que les autres pensent de nous et nous 
essayons de sauver l’apparence. Mais d’après mes expériences, beaucoup d’étrangers ne réagissent 
pas ainsi. Lorsque j’étais aux Etats-Unis à Pittsbirgh, l’archevêque m’a demandé de prier pour lui 
mais j’ai rétorqué : « Non, non. Bénissez-moi, bénissez-moi. » Alors après la bénédiction, je me suis 
mise à prier pour lui et il reçut une grâce de guérison. Puis il me demanda même de signer sur un 
cadeau qu’il avait reçu du Pape. 

Je ne suis rien mais comme elle est étonnante la foi qui ressemble à celle d’un enfant ! Je ne suis pas 
plus qu’un instrument dont Dieu se sert pour un moment. En 1982,lors de la Conférence mariale aux 
Philippines à laquelle j’avais été invitée, il y avait 300.000 personnes rassemblées. Ainsi, c’était très 
difficile pour elles de venir à ma rencontre parmi cette foule. Mais quelqu’un s’est servi d’un long 
bâton puis l’a tendu vers moi alors que je m’approchais de lui. Puis il me toucha là, sur l’épaule, et 
il dit : « Ah ! Je l’ai touchée ! » Il fut guéri du cancer avec son « Amen ». Quelle foi innocente il 
avait ! 

A une autre occasion, alors que je marchais chancelante (en raison de douleurs), quelqu’un a essayé 
de me toucher bien que la personne assise à côté de lui l’en avait empêché. Comme il sortait pour 
aller aux toilettes_ il souffrait de diarrhée _ il empoigna le bord de ma jupe en pensant qu’il pouvait 
guérir en faisant ainsi ! Il a été guéri immédiatement ! (Amen !) 

Quand Albino (l’un des bénévoles auprès de Julia) vint à Naju avec son groupe de membres, l’un 
d’entre eux ne croyait pas non plus au parfum de rose et pensait en lui-même : « C’est un parfum 
qu’ils ont vaporisé. » Alors que je parlais aux pèlerins, il était tout simplement assis les jambes 
croisées. Et il répondit : « Amen ! » à mon discours juste pour s’amuser en jouant à faire comme les 
autres. Cependant, à ma surprise, il fut guéri de sa sciatique 

C’est pourquoi répondre « Amen » est si important ! Notre Seigneur ne savait-Il pas si son 
« Amen » était pour rire ou s’il provenait sincèrement de son cœur ? Nous ne devrions jamais juger 
ou condamner qui que ce soit ! (Amen !) Après avoir reçu cette grâce de guérison qui le guérit de sa 
sciatique incurable à l’hôpital, il changea totalement ! (Amen !) 

A présent, il transmet de tout son coeur ce qui se passe à Naju. Nous ne savons pas comment Dieu 
nous appelle. Nous devrions juste déposer notre part. J’ai dit que je suis venu ici la nuit dernière (à 
la Montagne de la Sainte Mère). Dans la Chapelle de l’Adoration, le Précieux Sang de Notre 
Seigneur est descendu, le Lait de Notre Mère s’est répandu et de l’Huile parfumée est descendue 
même du plafond ! 

Hier, ils ont versé tous les signes de 30 ans dans l'amour combinés du Sacré-Coeur de Jésus et du 
Cœur Immaculé de Marie, alors qu'est-ce qu'ils ne peuvent poser pour vous tous? 

Auourd’hui, buvez à satiété du lait spirituel de la Sainte Mère (Amen !) Recevez aussi des grâces de 
guérison. La nuit dernière, lorsque j’ai atteint Jésus sur le Crucifix sur la Montagne du Calvaire, 
l’Huile parfumée s’écoulait sur le mur acrylique protégeant le crucifix. La statue de la Sainte 
Mère exsude l'huile parfumée  



Peu de temps après, de l’Huile parfumée de couleur dorée mélangée à du sang se mit à exsuder de 
sa poitrine et à s’écouler vers le sol.  

De l’Huile parfumée colorée de sang ! Jusqu’ici, il n’y a jamais eu un tel signe. Le Père Jeong me 
demanda : « Qu’est-ce que ça signifie ? » Et je répondis : « La Sainte Mère nous a donné de l’Huile 
parfumée en pressant tout son corps, et à présent, du Sang sort lorsqu’elle tord son corps encore plus 
fort au point de saigner. » Tel est son amour pour nous. 

Avec quelques bénévoles, j’ai été témoin de cette Huile parfumée à la couleur rouge sang provenant 
du dessous du Jésus du Crucifix sur la Colline du Calvaire. C’était un liquide épais mélangé avec du 
sang.  

Lorsque nous sommes arrivés à l’endroit où se trouve cette 
grande statue de la Sainte Mère de la Source miraculeuse, 
nous avons prié le « Notre Père » puis « Je vous salue 
Marie » en se tenant les mains. (Avant la prière, la Sainte 
Mère ne pleurait pas) Après les prières « Notre Père »  « Je 
vous salue Mari » et «Gloire » La Sainte Mère pleurait 
beaucoup. J’ai remarqué que ses larmes n’étaient pas des 
larmes de tristesse. Elle versait des larmes de joie en 
souriant.  

Je l’ai vraiment dit, je suis venue sur la montagne la nuit dernière au risque de ma vie. Ainsi puisque 
Notre Seigneur et la Sainte Mère ont envoyé une si grande grâce consistant de signes précieux, 
aujourd’hui,  

Notre Seigneur vous accordera de plus abondantes grâces à chacun de vous, n’est-ce pas ? 

Quand nous sommes descendus de l’endroit où se trouve la grande statue de la Sainte Mère de la 
Source miraculeuse, nous pouvions sentir un fort parfum de rose provenant des pieds de la Sainte 
Mère qui écrase la tête du serpent. Qu’est-ce que cela signifie ? Aujourd’hui, la parole de la Sainte 
Mère : « Je vous aiderai avec le pouvoir qui écrase le serpent » va se réaliser pour chacun de 
nous ! » (Amen !) Notre Sainte Mère nous a dit chaque jour des paroles comme celles-ci. 

 
Mes filles et mes fils, venez à moi ! 

Je vous aiderai dans ce monde dangereux ! 

Mes enfants bien-aimés, tenez mes mains ! 
Confiez-moi entièrement tous vos fardeaux et votre tristesse. 

Mes enfants bien-aimés, embrassez dans mes bras pour vous sentir à l’aise ! 
Votre corps usé et malade sera guéri ! (Amen !) 

 

Puisse chacun de vous être guéri par le pouvoir de la Sainte Mère qui a écrasé le serpent. (Amen !) 
Guérir ne signifie pas exclusivement la guérison physique. En premier lieu, on a besoin de guérison 
spirituelle, puis ensuite vient la guérison physique qui est donnée avec une bonne mesure. Que 
devrions-nous faire pour l’obtenir ? (Se repentir !) Oui, nous devons nous repentir de nos péchés.  



Pensons aux personnes auxquelles nous n’avons pas pardonné. A présent, je vous en prie, 
présentons-les à Jésus sur le Crucifix. Alors, Il va alléger tous vos pesants fardeaux. Souvenez-vous, 
je suis revenue de la mort en 1980. 

Jésus m’a dit: « Suis-moi. » Et je lui ai répondu : « Oui, je Vous suivrai. » Et je l’ai suivi. Il m’a dit 
à nouveau : « Vole. » Jésus commença à voler. J’ai aussi volé pour Le suivre. Mais je suis tombée. 

Alors je regardai Jésus et Il prit ma main et je me remis à voler en tenant sa main. Soudain, peu de 
temps après, de nombreuses tombes apparurent. Jésus me dit : « Mon bébé, souffle sur elles. » Et je 
fis ainsi. « Hoo ! (haleine) … » Alors toutes les tombes s’ouvrirent. Jésus me dit à nouveau : 
« Envoie ton souffle sur elles. » Et je fis ainsi. « Hoo ! (haleine) … » Alors tous les os se mirent à se 
rassembler.  

Jésus me dit à nouveau : « Envoie ton souffle sur elles. » Et je fis ainsi. « Hoo ! (haleine) … » 
Tous les os ont commencé à couvrir avec la chair et la peau. Jésus me dit à nouveau : « Envoie ton 
souffle sur elles. » Et je fis ainsi. « Hoo ! (haleine) … » Alors Ils ont gagné la vie! C’était une chose 
impossible à faire de moi-même. Puisque Jésus travaillait avec moi, cela était possible. 

Un jour, un homme qui souffrait du cancer du foie et avait la jaunisse et l’abdomen gonflé vint à 
moi. Il me vint à l’esprit une vision de respiration. Je me mis à souffler sur lui comme dans la 
vision : « Hoo ! (haleine) … ». Alors son abdomen gonflé se creusa. Je recommençais et «Hoo ! 
(haleine) … ». Puis sa jaunisse disparut aussitôt. 

J’ai prié pour lui. Après cela, il changea complètement. Il devint comme un petit enfant avec une 
âme d’un petit enfant. (En fait, dans sa jeunesse, il avait l’habitude d’affliger sévèrement sa femme.)  

Quand je fis « Hoo ! (haleine) … », il aimait et agissait comme un enfant devant moi. «Maman, 
Maman, serre-moi dans tes bras, serre-moi dans tes bras encore une fois ! » Et je répondis : « Bien 
sûr ! Mon bébé ! » 

Alors que j’allais le quitter, il me demanda : « Maman, quand est-ce que tu reviendras me voir ? » Je 
répondis : « Eh bien, bientôt ! » Je le serra à nouveau dans mes bras « Maman, embrasse-Moi 
encore. » puis je l’ai embrassé encore. « Maman, fais un gros bisou à moi. » Je me mis à souffler à 
nouveau sur lui. Mais malheureusement parce que ses frères ont entendu les paroles des adversaires 
de Naju, ils l’appelèrent pour qu’ils viennent en hâte et comme il se rendait là-bas, il mourut. Mais 
bien qu’il soit mort, son âme a déjà été sauvée ! » 

Et cela parce qu’il est devenu tout simplement une petite âme demandant pardon à tous y compris à 
sa femme. Il est certainement entré au ciel. Nous devrions devenir de petites âmes comme celles des 
enfants. Devenons des enfants innocents ! (Amen !) 

Chers pèlerins, nous devrions nous rabaisser de plus en plus. (Amen !) 

Ceux qui prennent plaisir à régner sur le peuple recevront de Dieu une punition sévère. Et il leur 
sera infligé une peine encore plus sévère en enfer. Au lieu de cela, nous devons aller au ciel. 
(Amen !) Au ciel, il n’y a ni affamés, ni combats, mais tout y est rempli de joie, d’amour et de paix. 
Au ciel, les âmes se nourrissent les unes les autres, ne ressentent pas la faim bien qu’elles ne 
mangent pas. Elles sont entièrement satisfaites seulement avec l’amour. 

Vous savez que les âmes ne peuvent pas manger en enfer quoiqu’on leur donne de la nourriture. Et 
cela parce qu’elles s’efforcent de priver les autres âmes de nourriture. Personne ne peut manger et la 
nourriture tombe dans les flammes, le feu de sulfure en furie ! 



Si nous jugeons les autres, notre langue sera brûlée 
continuellement et les vers viendront remplir notre 
bouche et ronger notre langue, même si dans ce monde, 
les vers ne rongent pas la chair. En enfer, les vers rongent 
la chair quoique tous ne le font pas. 

Les personnes commettant des péchés d’obscénité 
devront brûler longtemps leur partie génitale dans le feu 
sulfurique aux flammes vigoureuses. Dans ce feu qui 
brûle vigoureusement, ils produisent le son d’un 
rugissement explosif « Ah_ Ah_ » comme le bruit d’un 
renard qui hurle, ce que je ne pouvais pas supporter. 

Les âmes qui commettent des péchés en jugeant les autres 
souffrent plus parce qu’elles ne peuvent pas crier puisque 
les vers remplissent leur bouches et rongent sans cesse 
leurs langues. Que nous n’allions jamais plus en enfer ou 
même au purgatoire.(Amen !) 

Un seul jour au purgatoire est plus long qu’une année 
dans ce monde. C’est différent du feu en enfer. Si nous 
avons commis des péchés d’obscénité, nous devons brûler notre partie génitale (dans le purgatoire). 

Je voulais établir ‘un centre d’expériences’ de l’Enfer, du Purgatoire et du Ciel sur la Montagne de 
la Sainte Mère afin que les pèlerins puissent réaliser à quoi ils ressemblent pour amender leur vie et 
aller au Ciel, sans passer par le Purgatoire et encore moins l’Enfer en venant à Naju. Mais je ne l’ai 
pas encore réalisé. 

Je suis indigne. Pourtant, je veux vraiment aller au Ciel avec vous à la mesure de cent pour cent, 
mille pour mille, dix mille pour dix mille, innombrablement. Allons au Ciel en étant armés des Cinq 
Spiritualités. Ne soyons pas avides. L’avidité à outrance nous mène vers la chute. 

Quels messages Jésus et la Sainte Mère nous donnent? Acceptons bien les Paroles de Jésus et de la 
Sainte Mère pour renaître. 

Message de Jésus le 19 octobre 2007  

« Oh, mes bien aimés pasteurs, religieux et enfants qui viennent ici pour être avec ma Mère en 
réponse à son appel en disant « Amen » sans s’inquiéter de la longue distance ! 

Recevez le Saint Esprit. Lorsque vous êtes venus à cet endroit sacré, où J’ai ouvert mon Sacré Cœur 
pour vous donner Mon Sang et l’eau jusqu’à la dernière goutte et pour œuvrer les miracles du plus 
pur et sublime amour qui est incommensurable, afin de commémorer l’anniversaire de Ma Mère qui 
a même versé des larmes de sang pour vous guider au Ciel comme Aide de la Rédemption 
(corédemptrice), qu’y a-t-il que Moi et Ma Mère ne puissions pas faire pour vous ? 

A présent, il se peut que vous souffriez de manque de compréhension et de persécutions de la part 
de l’Eglise qui est divisée par l’erreur, mais n’oubliez pas que Moi et Ma Mère, nous sommes 
toujours avec vous, à vos côtés. Nous voulons au moins que vous qui avez été appelés, restiez 
éveillés et priez, que vous soyez entièrement dissous dans mon Sacré Cœur et dans le Cœur 
Immaculé de Ma Mère chaque jour et à chaque moment, et que vous accomplissiez votre partage du 
travail de sauver ce monde de misère. » Amen ! 



 
Message de la Sainte Mère, le 15 octobre 2006 

« A tous mes enfants bien-aimés dans le monde entier ! Maintenant alors que le monde est 
submergé par le péché, le temps du châtiment s’approche. Comme personne ne sait quand il arrivera, 
hâtez-vous. Même si le monde viole la sainteté et la dignité infinies de Dieu, Sa juste colère sera 
adoucie par le son des prières ardentes de mes petites âmes qui parvient au Ciel.  

Si Naju est approuvé, les pasteurs du Seigneur que J’ai personnellement oints et installés, se 
repentiront ainsi que les troupeaux de moutons qui les suivent et le Seigneur reconstruira les places 
détruites par Satan et Il soignera les blessures qu’il leur a infligées. » Amen ! 

Que les Messages d’Amour de Notre Seigneur et de la Sainte Mère se réalisent pour vous tous tels 
qu’ils sont. 

Qu’est-ce que Jésus nous a montré à Naju ? Il nous a accordé des Messages des signes et des 
miracles les plus purs et les plus sublimes que même les prophètes et les rois dans les temps anciens 
souhaitaient voir mais n’ont pas vus, souhaitaient entendre mais n’ont pas entendus. (Amen !) Et 
vous les avez vus, n’est-ce pas ? 

Sous le pontificat de Benoît XVI, Jésus m’a donné un Message pour porter l’Eucharistie 
(miraculeuse) à Sa Sainteté. Lorsqu’un prêtre et moi avons ouvert le récipient pyx contenant l’Hôte 
Sacré, l’image du Précieux Sang qui a saigné de l’Eucharistie ressemblait à Sa Sainteté. 

Lorsque nous avons pris une photo de l’Eucharistie miraculeuse avec le pyx, l’image de la Sainte 
Mère est apparue sur la couverture de pyx, à l’intérieur, comme si elle était en train de voler vers 
l’Eucharistie. Il y a de nombreux miracles qui ont lieu à Naju. Comme je vous l’ai dit, on a entrepris 
des examens scientifiques sur le précieux Sang. Les prêtres L’ont mis dans un récipient pour 
l’examen et à notre grande surprise, la pulsation du sang commença à battre !  

Notre Seigneur et la Sainte Mère ont réalisé de nombreux miracles sans précédent à Naju. (Amen !)  

Chers pèlerins, Cependant, ce qui est le plus important dans ces Messages, ce ne sont pas les 
miracles. C’est parce que les gens ne comprennent pas les Messages, bien qu’ils soient importants, 
que le Seigneur et la Sainte Mère nous ont montré continuellement des miracles incommensurables 
qui sont les plus élevés et les plus purs. 

Allons au Ciel en suivant le Messages, c’est l’arme infaillible que Jésus et la Sainte Mère nous ont 
donné. (Amen !) On dit qu’il est plus difficile à un riche d’entrer au Ciel qu’à des chameaux de 
passer par le trou d’une aiguille. Ainsi allons au ciel en devenant de petites âmes ! (Amen !) Si nous 
voulons aller au ciel, nous devrions nous revêtir des Cinq Spiritualités. (Amen !) Bien, méditons 
nous-mêmes. 

Méditons sincèrement si nous ne pouvons pas pardonner à quelqu’un. Vous pouvez prier à haute 
voix. Les péchés de ce monde ont atteint un point de saturation, Dieu est rempli d’une juste colère. 
Puisque l’orgueil (des êtres humains) a monté en flèche encore plus haut qu’au temps de Sodome et 
Gomorrhe et même du temps de Noé avec le Déluge, en poursuivant la Tour de Babel, Dieu le Père 
est prêt à à envoyer la punition sur la terre. 

Dans l’Eglise blessée et divisée, même l’Eucharistie qui représente la Substance même de Jésus, est 
déconsidérée en raison de théories et de raisonnements infectés d’erreurs et d’hérésies. Mais Il est 
toujours vivant avec nous et en nous qui offrons bien vers le haut ces heures d’agonie et Il nous 
encouragera et nous aidera.  



Jésus veut que les pécheurs ne soient pas condamnés, que tous les enfants de ce monde se repentent 
et soient sauvés. Respectant la requête de la Sainte Mère, Il verse Son Sang comme cela pour que 
les pécheurs se repentent même en ce temps, deux mille ans après Sa Crucifixion et Sa Mort. 
(Amen !) 

J’espère que chacun de vous recevra aujourd’hui le Précieux Sang verse par Jésus et que Sa pluie 
guérira votre corps et votre âme. (Amen !) En cette époque dangereuse, alors que la violence du 
diable croît avec une force terrifiante, propageant des erreurs pour que même l’âme la plus fervente 
rejette Jésus et la Sainte Mère, transformant même les bergers en hérétiques menant les troupeaux 
de nombreux moutons qui les suivent sur le chemin menant à l’enfer, il n’y a pas de temps pour 
hésiter ou tergiverser. 

Nous ne devons jamais ignorer que les nombreux désastres qui ont lieu à large échelle dans le ciel, 
sur terre et dans la mer sous forme de fréquents séismes, de tsunamis, de pluies torrentielles et de 
typhons, de feux de forêt et de famine, d’épidémies, de meurtres et de guerres, de confrontations et 
de conflits entre différentes nations et différentes races, la désintégration des familles, les tueries 
entre parents, etc. ne sont que de des désastres naturels et des accidents aléatoires. 

Afin que nous ne soyons pas jetés dans le sulfure brûlant qui s’enflammera violemment au temps du 
Dernier Jugement, après avoir perdu son temps à mener une vie dissolue et chancelante, esclaves 
des fausses prophéties et de fantaisies à cause de notre échec à renoncer à la curiosité, armons-nous 
d’amour et transformons nos vies en prières sans délai, même si nos vies sont imparfaites, et offrons 
gracieusement toute notre vie vers le haut en nous armant des Cinq Spiritualités. (Amen !) 

Maintenant c’est un temps crucial pour séparer les grains de l’herbe sèche car le diable rusé sévit de 
toutes les manières possibles et il planifie toutes sortes de manœuvres en emballant de fausses 
prophéties pour les rendre plus attractives, rendant individuel le contact avec les gens, leur 
communiquant de fausses prophéties qui appauvrissent leurs âmes en leur faisant croire que ces 
fausses prophéties sont les paroles de Jésus et de la Sainte Mère ce qui déroute même le clergé et les 
âmes innocentes qui sont appelées dans le but de les rendre incapables de faire le discernement. 

Les prières de la vie qui sont offertes avec une grande dévotion et avec le parfait armement des Cinq 
Spiritualités sont les prières les plus sublimes qui remplissent et remplissent à nouveau l’abîme qui 
existe entre la grandeur de 
Dieu et nos futilités qui 
nous rendent incapables 
d’aller au Ciel comme une 
âme humble. Ainsi lorsque 
nous nous armons des 
Cinq Spiritualités, nous 
pouvons aller au Ciel. 
(Amen !) 

Laissons-nous entièrement 
submerger par le Seigneur 
et la Sainte Mère. Si nous 
nous abîmons en eux, jusqu’à être dissous dans le Sacré Cœur de Jésus et le Cœur Immaculé de la 
Sainte Mère, nous pouvons devenir de petites âmes humbles. (Amen !) Alors on peut aimer les 
autres. L’orgueil peut ruiner le monde mais l’amour peut élever le monde entier. 

C’est pourquoi les démons capituleront devant l’amour. Nous devons nous repentir de nos péchés. 
Le meilleur remède pour notre guérison, c’est le repentir.  



 

Repentez-vous, mon âme, repentez-vous, mon âme, 
Tout mon être humain, se repent! 

 
Pardonne ô mon âme, pardonne ô mon âme, 

Tout mon être humain, pardonne ! 

Réconcilie -toi, ô mon âme, Réconcilie -toi ô mon âme, 
Tout mon être, Réconcilie -toi! 

 

Réconcilie-toi ô mon âme, réconcilie-toi ô mon âme,  
tout mon être, réconcilie-toi. 

Aime ô mon âme, aime ô mon âme, 
Tout mon être, aime tout le monde ! 

 
Réjouis-toi ô mon âme, réjouis-toi ô mon âme, 

Tout mon être réjouis-toi ! 

 

Que les taches sales de notre âme soient lavées et purifiées avec le Précieux Sang des Cinq 
Stigmates et des Cinq Plaies de Jésus, avec les larmes, les larmes de sang, avec le Lait maternel et 
l’Huile parfumée saignante de la Sainte Mère. et que tout ce qui a été bouché dans nos âmes s’ouvre 
et que nos âmes et nos corps soient guéris totalement, sans manquer aucune cellule, de la tête aux 
pieds de toutes les âmes. Rendez gloire au Seigneur et consolez la Sainte Mère. Que notre 
reconnaissance ne tarisse jamais ! Amen ! 

 

Mon coeur épuisé et malade n'a trouvé de consolation nulle part, 
Désire maintenant être guéri seulement par Votre Amour, Jésus. 

Je vous confie mon cœur blessé, Mère, la Sainte Marie. 
Embrassez mon âme épuisée, Mère! 

La Sainte Mère, avec vos larmes, 
La Sainte Mère, avec vos larmes de sang 

Lavez mes péchés, guérissez mon âme malade 
La Sainte Mère, lavez mes péchés, guérissez mon âme. 

Blessé d’amour avec les souffrances dues à la trahison, 
Baggage émotionnel ancré profondément dans mon âme. 

Mère, je Vous offre toutes les douleurs de mon passé 



Mère, je Vous offre toutes les douleurs de mon passé 
Vous me faites monter à bord de Votre Arche du Salut. 

 
Mère, avec Votre grand amour,  

Mère, sous Votre ample manteau,  
Serrez-moi dans Vos bras  

Embrasse sous son manteaux étroitement.  
Mère, purifiez mon âme et permettez-moi d’obtenir  

la possession de l’arbre de la vie éternelle. 

Qui comprendra ma vie pleine de soucis et dans les larmes. 
Je Vous présente les profondes blessures de mon passé aride. 

Seigneur, purifiez mes plaies et mon passé douloureux. 
Guérissez mon passé douloureux, Seigneur. 

 
Père, guérissez ma douleur. 

Père, guérissez mes blessures. 

Qui devrais-je croire en ce monde effrayant ? 
Père, guérissez les souffrances de mon passé. 

Effacez de ma mémoire ma profonde douleur. Amen! 

 

Père, Vous qui êtes si bon, je Vous rends grâces ! De même que l’eau claire s’écoule, laissez-nous 
nous abaisser continuellement et devenir de petites âmes humbles afin que nous puissions jouir du 
Ciel au Dernier Jour. (Amen !)  

Je prie avec ardeur au nom de Notre Seigneur Jésus-Christ par l’intermédiaire du Cœur Immaculé 
de Marie souhaitant que tous ces enfants ressuscitent. Amen.  
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